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Abstract (en)
The household appliance (1) has a housing (2), a screen (3) and a control unit (4) for operating the household appliance, where a memory is
provided with a program for operating the household appliance. A communication device is provided with a unit for data transmission and for
providing an operative connection with a mobile device (5) having a control- and display unit (6). The household appliance is arranged to receive
and enable a program or parameter setting in the control unit for execution of the mobile device. The communication device is designed for wireless
data transmission. An independent claim is included for a mobile device for use with a control- and display unit.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Haushaltsgerät (1) mit einem Gehäuse (2), einer Blende (3) und einer Steuereinrichtung (4) zum Betreiben
des Haushaltsgerätes (1), das in einem Speicher (12) zumindest ein Programm zum Betreiben des Gerätes (1) umfasst, mit einer
Kommunikationseinrichtung (13) mit Mitteln zur Datenübertragung und zur Bereitstellung einer Wirkverbindung mit einem mobilen Gerät (5) mit
einer Bedien- und Anzeigeeinrichtung (6). Um eine besonders einfache und bequeme Bedienung bereitzustellen, ist das Haushaltsgerät (1) dazu
eingerichtet, das Programm und/oder die Parametrierung zur Ausführung in der Steuereinrichtung von dem mobilen Gerät (5) zu empfangen und von
diesem zu aktivieren. Die Erfindung betrifft ferner ein entsprechendes mobiles Gerät, das dazu geeignet ist, das Haushaltsgerät zu bedienen.
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